



PALAIS SEBBAN

# SPA

HAMMAM - MESSAGES - BEAUTE

[www.palaissebban.com](http://www.palaissebban.com)



*Bienvenu au* *Welcome to*  
**SPA PALAIS SEBBAN**

**Envie d'une évasion? le SPA PALAIS SEBBAN vous ouvre ses portes.**

*Laissez-vous emporter par une sensation de confort dans un environnement apaisant en sélectionnant votre soin.*

*Le SPA est sous forme d'un espace affectueux, composé d'un Hammam tirant son origine du style Marocain et une salle de massages et soins favorisant votre détente aux lueurs sensuelles.*

*Nous mettons à votre disposition des soins à la carte, adéquats à vos désirs et vos envies.*

**Want to escape? the SPA PALAIS SEBBAN opens its doors to you.**

*Let yourself be carried away by a feeling of comfort in a soothing environment by selecting your care.*

*The SPA is in the form of an affectionate space, composed of a hammam drawing its origin from the Moroccan style and a room of massages and treatments promoting your relaxation with sensual glows.*

*We put at your disposal care à la carte, suitable to your desires and your desires.*



# CEREMONIALES HAMMAM

## CEREMONIAL BATH

Hammam BELDI | BELDI BATH \*45 min

300 dh

*L'expérience traditionnelle du hammam marocain au bain de savon noir parfumé à l'huile d'olive et à l'eucalyptus, suivi d'un gommage au gant en Crin « Kessa » et d'un enveloppement du corporel au ghassoul suivi d'un savonnage et douche ancestrale aux pétales d'amandiers.*

*The traditional experience of the Moroccan Bath with its black soap bath scented with olive oil and eucalyptus, followed by a glove scrub in Crin «Kessa» and a body wrap in ghassoul followed by an ancestral soap and shower with almond petals.*



Hammam DETOX | DETOX BATH \*45 min

350 dh

*Gommage au savon Beldi avec le gant de Kessa, puis d'un masque pour le corps aux 7 plantes, un masque d'argile vert pour le visage et un savonnage à la verveine.*

*Beldi soap scrub with Kessa's glove, continues with a mask for the body to the 7 plants, a green clay mask for the face and a vervain soap.*

Hammam PLAISIR ORIENTAL | ORIENTAL PLEASURE BATH \*45 min

350 dh

*Traitement de Corps exfoliant et nourrissant aux sels marins suivi d'un masque pour le corps et un savonnage ancestral à la Fleur d'oranger.*

*Exfoliating and nourishing body treatment with marine salts followed by a body mask and a ancestral soaping with orange blossom.*

Hammam | BATH SIGNATURE PALAIS SEBBAN \*1h

480 dh

*Application traditionnelle du savon Noir à l'eucalyptus suivi d'un gommage au Kessa, puis un enveloppement d'argile rose et miel puis d'un bain douche ancestral au Patchouli puis un masque cheveux à la Fleur d'oranger et pour finir un modelage corps à l'huile d'argan.*

*Traditional application of Black soap with eucalyptus followed by a scrub with Kessa, plus a pink and honey clay wrap followed by an ancestral shower bath with Patchouli and a hair mask with orange blossom and to finish a body modelling with argan oil.*



# MASSAGES

## MASSAGES

### Massage SÉRÉNITÉ | SERENITY \*50 min

350 dh

*Massage relaxant, délassant à l'huile d'argan, au délicat parfum de la verveine ou la fleur d'oranger pour un pur moment de détente.*

*Relaxing massage, relaxing with argan oil, the delicate scent of verbena or orange blossom for a pure moment of relaxation.*

### Massage TADELAKT | TADELAKT \*50 min

350 dh

*Massage tonifiant à l'huile d'argan avec des variations d'intensité et de techniques. Un massage musculaire dénouant les tensions les plus ancrées et renouant avec le bien-être.*

*Toning massage with argan oil with variations in intensity and techniques. A muscular massage that releases the most entrenched tensions and reconnects with well-being.*

### Massage BONHEUR DU DOS | HAPPINESS FOR BACK \*50 min

350 dh

*Massage ultra relaxant à l'huile de fleur d'oranger. Il libère les tensions accumulées, insistant sur le dos, la nuque et les trapèzes pour une relaxation totale.*

*Ultra relaxing massage with orange blossom oil. It releases accumulated tension, insisting on the back, neck and trapezius for total relaxation.*

### Massage PIERRES CHAUDES | HOT STONES \*50 min

450 dh

*Massage délassant et revitalisant aux pierres volcaniques chaudes. Associées à l'huile apaisante d'argan verveine ou fleur d'oranger, les pierres libèrent le corps de toutes ses tensions.*

*Relaxing and revitalizing massage with hot volcanic stones. Combined with soothing argan verbena oil or orange blossom, the stones release the body from all its tensions.*



## Massage RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE | FOOT REFLEXOLOGY \*30 min 300 dh

*Massage visant les points d'accu pression, idéal pour les pieds fatigués, ils retrouvent tonus et légèreté.*

Massage aimed at the ideal pressure accu points for tired feet, they regain tone and lightness.

## Massage FUTUR MAMAN | FUTURE MOM \*30 min

400 dh

*Profiter d'un temps de sérénité à partager avec votre bébé.  
Le massage soulage les tensions dans le bas du dos, dans la nuque, dans les jambes.  
Un moment de douceur et de détente.*

*Enjoy a time of serenity to share with your baby.  
The massage relieves tension in the lower back, in the neck, in the legs.  
A moment of softness and relaxation.*





## SOINS DE VISAGE FACIAL CARE

Soin ECLAT D'ORIENT | ORIENT GLOW \*45 min

300 dh

*Soin de visage purifiant, réparateur et hydratant.  
Démaquillage, lotion, gommage à l'extrait de noyau de dattes,  
masque selon type de peau suivi d'un modelage à l'huile d'argan.*

*Purifying, repairing and moisturizing face care.  
Make-up removal, lotion, exfoliation with date kernel extract, extraction of comedones,  
mask according to skin type followed by modeling with argan oil.*

Soin JEUNESSE ETERNELLE | ETERNAL YOUTH \*50 min

350 dh

*Soin de visage Anti-âge nourrissant et régénérant.  
Démaquillage au lait de l'extrait de Datte, lotion Eau de rose, gommage Fondant à l'huile  
d'argan et de Figue de Barbaries, masque selon type de peau suivi d'un modelage  
avec un Elixir Jeunesse « Combiné huile Argan et Figs de Barbaries ».*

*Nourishing and regenerating anti-aging face care.  
Date extract milk make-up removal, lotion Eau de rose, scrub Argan and Prickly Fig oil  
fondant, extraction of comedones, mask according to skin type followed by a modelling with  
a Youth Elixir «Combined Argan Oil and Prickly Figs».*





## SIGNATURE PALAIS SEBBAN

Signature PACHA & SULTANE \*1h

450 dh

*Hammam Plaisir Oriental suivi d'un Massage Sérénité*

*Hammam Oriental Pleasure followed by a Serenity Massage*

Signature EVASION \*1h

400 dh

*Hammam Beldi suivi d'un Massage Réflexologie Plantaire*

*Hammam Beldi followed by a Reflexology Plantar Massage*

Signature SHÉRAZADE \*1h

350 dh

*Soin de visage Eclat d'orient suivi d'une Manucure Ancestrale*

*Orient Glow face care followed by an Ancestral Manicure*



# BEAUTÉ MAINS ET PIEDS HANDS AND FEET CARE

*Un soin relaxant, intense et complet. Un gommage doux et sel de bain à la fleur d'oranger, suivi d'un masque nourrissant pour apporter souplesse et douceur à la peau, associé à une manucure et une pose vernis.*

*A relaxing, intense and complete treatment. A gentle scrub and orange blossom bath salt, followed by a nourishing mask to bring suppleness and softness to the skin, combined with a manicure and a varnish pose.*

## Soin des Ongles Ancestral Classique | Classic Ancestral Nail Care

*Démaquillage, limage et massage, pose vernis inclus*

*Make-up removal, filing and massage, varnish installation included*

Manucure | Manicure \*30min

Pédicure | Pedicure \*30min



150 dh

220 dh

## Soin des ongles Sultane | Sultane Nail Care

*Beauté des mains ou des pieds à la paraffine parfumée au miel*

*Beauty of hands or feet with honey-scented paraffin*

Mains | Hands

Pieds | Feet

280 dh

280 dh

## Soin des pieds Signature SPA PALAIS SEBBAN | FEET CARE \*45min

*Soin complet intensif accompagné d'une exfoliation douce à la fleur d'orange, le ponçage des talons, un bain de pieds au sel marin et à l'huile essentielle de fleur d'oranger et aux feuilles de menthe suivi d'un masque spécifique et une pose vernis inclus.*

*Intensive complete care accompanied by a gentle exfoliation with orange blossom, sanding of the heels, a footbath with sea salt and orange blossom essential oil and mint leaves followed by a specific mask and a varnish application included.*



350 dh



## EPILATION WAXING

Les épilations sont réalisées à la cire chaude.

*Waxing is done with hot wax.*

Jambes entières   Whole Legs	300 dh
Demi – jambes   Half - Legs	150 dh
Bras   Arms	150 dh
Bord de maillot   Bikini Line	200 dh
Maillot intégral	350 dh
Aisselles   Underarms	150 dh
Sourcils / Duvet / Menton   Eyebrows / Lip / Chin	100 dh
Visage   Face	200 dh

## BOUTIQUE BEAUTE BEAUTY SHOP

Huile d'Argan <i>Argan oil</i>	170 dh
Huile d'Ambiance à l'orange et à la Cannelle <i>Ambience oil with orange and cinnamon</i>	150 dh
Huile d'Ambiance au Jasmin <i>Jasmine Ambiance Oil</i>	150 dh
Savon Noir à l'Eucalyptus <i>Eucalyptus Black Soap</i>	120 dh
Ghassoul aux plantes <i>Ghassoul with plants</i>	70 dh





## *Réservation - Booking*

Le « Spa » est ouvert tous les jours, de 12h00 à 20h00 à l'exception du Mardi. Afin d'organiser au mieux vos soins, merci de prendre rendez-vous directement auprès de la réception du Riad, dès votre arrivée.

The «Spa» is open every day, from 12:00 to 20:00, except on Tuesday. In order to organize your care, please make an appointment directly at the reception of the Riad, as soon as you arrive.

## *Annulation - Cancellation*

L'annulation est valable jusqu'à la veille du soin. En cas d'annulation tardive, 50% du montant total vous sera facturé.

The cancellation is valid until the day before the treatment. In case of late cancellation, 50% of the total amount will be charged.

## *Conseils - Advices*

Afin de vivre pleinement l'expérience, nous vous invitons à vous présenter à la réception 10 minutes avant le début de votre soin.  
Nous vous prions de laisser tout objet de valeur dans le coffre de votre chambre.

In order to live the experience fully, we invite you to come to the reception 10 minutes before the start of your treatment. Please leave any valuables in the safe of your room.



## PALAIS SEBBAN

+212(0)5.24.44.02.25

+212(0)5.24.44.02.26

reception@palaissebban.com

43 Derb Moulay Abdellah Ben Hsseine -40000 Marrakech



[www.palaissebban.com](http://www.palaissebban.com)